

48 cyclos ont répondu présents, dont 22 cyclotes (3 non licenciées) et se sont retrouvés à Thouars pour la Journée des féminines.

Température très agréable sur un circuit de 40 km avec très peu de dénivelé empruntant en partie les bords du Thouet via la vélo-francette avec franchissement de cette rivière par quelques passerelles.

Bonne organisation du club de Thouars avec arrêt casse-croûte le matin à l'étang de la Ballastière lieu paisible de détente et de loisirs. La vie de cette ancienne carrière de ballast exploitée par la société des chemins de fer nous a été contée par Jean-Claude Béville.

Après un déjeuner très copieux les cyclos se sont rendus au Centre Régional « Résistance et Liberté » pour une visite guidée de ce musée, complétée d'une exposition sur Madeleine Riffaud, résistante de la première heure.

A noter une très bonne ambiance sur cette journée mais qui cependant ne parvient pas à mobiliser nos cyclotes.

En effet le constat est le suivant :

- sur les 819 licenciés sur notre département, nous avons 150 féminines et 23 clubs sur 34 ont des licenciées féminines.

- or seulement 6 clubs (5 Epannes, 4 Champdeniers, 3 Parthenay, 3 Thouars, 2 Celles s/Belle, 1 Souché) étaient représentés par des féminines, et 10 sur les 16 engagées pour le Voyage itinérant Niort => Oloron Ste Marie y étaient présentes.

Quid du maintien de cette journée ? Sans plus de mobilisation la question se pose !